
Shimon  Prokupecz  della  CNN
non  ha  finito  con  Uvalde:
“Dobbiamo  continuare  ad
andare avanti”
A quasi un anno dal massacro della scuola texana, e in vista
di  uno  speciale  della  rete,  il  corrispondente  della  CNN
affronta le sfide giornalistiche (“le autorità qui hanno solo
giocato”) e quelle emotive. “Coprire questa storia”, dice, “è
stata la cosa più difficile della mia vita…”.
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